



---

*Communiqué de presse*

## **Dévoilement en octobre du legs des fêtes du 350<sup>e</sup> de la concession de l'île Perrot**

**14 septembre 2023** - Le Comité du 350<sup>e</sup> de l'île Perrot et la Société d'histoire et de généalogie de l'île Perrot ont joint leurs efforts pour offrir à la collectivité insulaire un legs permanent rappelant les célébrations de l'année 2022 qui ont marqué l'anniversaire de la concession de l'île par l'intendant Jean Talon à François-Marie Perrot le 29 octobre 1672.

Travaillant en étroite collaboration avec le Comité du 350<sup>e</sup> de l'île Perrot, la Société d'histoire et de généalogie de l'île Perrot a obtenu un soutien financier de 25 500 \$ du gouvernement du Canada. Grâce au programme Développement des communautés par le biais des arts et du patrimoine via le volet Fonds des legs, le projet « Les bancs du 350<sup>e</sup> de l'île Perrot » verra le jour.

« Nous sommes fiers de soutenir le projet de célébration du 350<sup>e</sup> anniversaire de l'île Perrot. Quelle chance de pouvoir compter sur de talentueux artistes de la région afin de transformer l'histoire en souvenirs tangibles et de faire le pont entre le passé et le présent! Ces bancs artistiques sont un investissement dans la préservation de notre patrimoine, et nous espérons qu'ils deviennent une source d'inspiration pour des générations à venir. »

– L'honorable Pascale St-Onge, ministre du Patrimoine canadien

Le Comité du 350<sup>e</sup> bénéficie également d'une subvention de 10 500 \$ du Conseil des arts et de la culture de Vaudreuil-Soulanges dans le cadre du programme d'innovation culturelle et numérique. Selon la présidente du CACVS et mairesse de Très-Saint-Rédempteur, Julie Lemieux, « le CACVS est fier de contribuer à la concrétisation de ce projet, qui sera une marque pérenne de ces Fêtes du 350<sup>e</sup> et rappellera celles-ci à la mémoire des citoyens et citoyennes. Pour notre organisme, ce soutien à la réalisation d'actions culturelles innovantes et cohérentes est important et participe directement à faire de la culture un véritable moteur de développement pour Vaudreuil-Soulanges ».

Le Comité du 350<sup>e</sup> ajoute de ses propres fonds une somme de 25 500 \$ qui avait été prévue dès le début par l'organisation pour laisser un témoignage permanent de cet important anniversaire.

Un sous-comité composé des représentants du Comité du 350<sup>e</sup> et de la Société d'histoire et de généalogie de l'île Perrot, des villes de L'île-Perrot, de Notre-Dame-de-l'île-Perrot, de Pincourt et de la municipalité de Terrasse-Vaudreuil supervise le projet des « Bancs du 350<sup>e</sup> » jusqu'à l'inauguration des quatre œuvres d'art. Prenant la forme de bancs, ces créations originales racontent l'histoire du lieu choisi par chaque municipalité où elles seront installées dans l'île Perrot.

L'inauguration des « Bancs du 350<sup>e</sup> » est prévue à la mi-octobre. Les citoyens de chacune des municipalités de l'île Perrot y seront conviés.

(30)

Renseignements :

Lise Chartier

Présidente

Comité du 350<sup>e</sup> de l'île Perrot

Société d'histoire et de généalogie de l'île Perrot

[lleperrot350@gmail.com](mailto:lleperrot350@gmail.com) ou [histoireperrot@gmail.com](mailto:histoireperrot@gmail.com)

(514) 453-5284 – (514) 715-5284